"Choroper" Elias

mit 180 Sängern

Aachen. Am heutigen Dienstag, 18. Juni, um 19 Uhr wird in St. Michael/Hagios Dimitrios. Jesuitenstraße, der Elias von Felix Mendelssohn Bartholdy mit 180 Sängerinnen und Sängern nach der erfolgreichen Aufführung im März im Rahmen der Chorbiennale wiederholt. Der Heinrich-Schütz-Chor Aachen, der Eltern/Lehrerchor und der Schulchor des Bischöflichen Pius-Gymnasiums studieren seit eineinhalb Jahren dieses große Werk ein. Den größten Part hat der Chor. Als Solisten wirken Katrin Stösel (Sopran), Kanako Sakaue (Mezzo), Q-Won Han (Tenor) und in der Titelpartie Christoph Scheeben (Bariton) mit. Die Leitung hat Dieter Gillessen, der auch der Chorleiter der drei Chöre ist. Karten für 10 Euro (ermäßigt 5 Euro) gibt es noch an der Abendkasse.

(AZ/AN vom 18.06.2013)